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Asistentes: NOMBRES COMPLETOS 

 

Alexandra Bolívar Zapata  

Adriana Ramírez Barrientos 

Ángela Inés Gaviria Vélez 

María Isabel Lalinde Ángel 

 

Insistentes: 

NOMBRES COMPLETOS Motivo 

Teresa Nury Hoyos Duque    

Nora Eugenia Zapata  Gómez                                                                                  

Compromiso académico 

Asunto personal 

 
 

 

ORDEN DEL DÍA DE LA REUNIÓN 

1. Lectura y aprobación del acta anterior. 
2. Informe de tareas pendientes.  
3. Varios 

 

DESARROLLO 

 
1. Se aprueba el acta anterior. 

 
2. Revisión de encuestas. 

 
María Isabel comenta que ha estado revisando los factores que le corresponden. Había sacado 
un cuadro con la información necesaria, pero se dio cuenta que en el aplicativo de 
autoevaluación de la Universidad instalado en los PC, se podía obtener toda esa información. 
Aún no se ha sentado a trabajar con la profesora Teresa Nury, queda a la espera de poder 
hacerlo.  
 
Adriana plantea que para investigación, se debe reunir con Claudia Lopera la Jefe de 
Investigación y con Doris Ospina la Coordinadora del Semillero de Investigación, y de esta 
manera, obtener toda la información acerca de este factor. Se propone también, reunirse con los 
jefes de todas las áreas, para tener una información más amplia y detallada. 
 
Se pregunta, si la comunidad académica está enterada de la activación del comité, lo que se 
viene trabajando y quiénes son sus integrantes, ya que sería estratégico antes de acercarse a 
los profesores o jefes y obtener la información solicitada. 
 
También tiene pendiente trabajar el Factor de Bienestar, ya que no ha sido posible agendar una 
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cita con Mario Cano, Jefe de Bienestar. Se pregunta si hay un comité de tutorías, para lo cual, 
María Isabel comenta que no hay un comité como tal, pero se han venido trabajando las tutorías 
desde el semestre pasado, y para éste semestre (2018- I), se fortaleció aún más. Se reunieron 
con los estudiantes del primer semestre todos los tutores y se tienen acciones definidas para 
este proceso. Adriana expone entonces, la necesidad que se tienen en que los tutores se 
capaciten y aprendan cómo detectar cuando el estudiante tiene una situación de riesgo, que va 
más allá de una asesoría académica, Además, se resalta la importancia de que los tutores 
tengan claridad de sus funciones. 
 
Se habla también acerca del tema artístico, ya que no se encuentra información que se haya 
levantado y/o registrado al respecto. 
 
Alexandra comenta acerca del factor de visibilización internancional, donde se puede depurar 
algunos datos del archivo en Drive, que usa la Dirección de Relaciones Internacionales (DRI), 
con las personas que realizan movilidad en nuestra Universidad, a nivel internacional. 
 
Se sigue en la revisión de las encuestas, y de toda la bibliografía que acerca del tema, tenemos. 
 
Ángela compartió la encuesta que la Vicerrectoría de Docencia tiene, y la cual ella revisó 
detenidamente. En dicha encuesta, no aparecen los ítems de NS (No sabe), NR (No responde), y 
es difícil la categorización y posterior análisis de la misma; mientras que la encuesta que ha 
manejado la Facultad es completa y quizás el programa que se utilizó en el momento era más 
adecuado y ajustado a lo que se requería.  
 
María Isabel propone preguntarle a la profesora Leslie García, si ha logrado contactar al señor 
que apoyó con el software, el proceso de autoevaluación pasado. De igual manera, invita a los 
integrantes de este comité, asistir a la reunión que tendrá el Comité de Transformación Curricular 
con la profesora Mónica Cortés, de Vicerrectoría de Docencia, para que se aclaren las dudas que 
se tengan al respecto, además de conocer las diferencias entre  Informe de Autoevaluación vs 
Registro Calificado. La reunión se realizará el martes 13 de febrero de 2 a 4pm en el aula  404. 
 

3. Alexandra propone, que sea Ángela quien contextualice a la profesora Nora Zapata del proceso 
que llevamos en el comité, antes de la reunión del lunes 19 de febrero en Vicerrectoría de 
Docencia. 

 

 

DOCUMENTOS ANEXOS: 

No aplica. 

 

Elabora acta:  

Alexandra María Bolívar Zapata 
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